



Tour de France à la Voile 2010

ENS Régates



Un passage plein de promesses sur les côtes normandes.

Un problème technique sur l'étape de ralliement entre Dunkerque et Calais a contraint l'équipage à abandonner la course. Mais grâce à Courrier Dunkerque (équipage professionnel du Tour de France), l'étaï a rapidement été remplacé. Cet incident n'a pas empêché le départ prévu le lendemain pour deux parcours bananes.

Les 1er et 2 juillet, les bateaux se sont élancés au large des côtes normandes pour la deuxième étape de ralliement entre Calais et Dieppe. 126 milles, un fort courant, un vent instable et faible, la course a été longue et fatigante. ENS Régates finit à la 13e place de ce ralliement. Les trois parcours bananes du samedi 3 juillet permettent à l'équipage d'occuper le 15e rang du classement général et de s'imposer sur la troisième marche du podium étudiant.

Le 4 juillet à 17h les bateaux ont quitté le ponton de Dieppe pour parcourir 198 milles et rejoindre Pléneuf-Val-André. Un ralliement marqué par de nombreux moments forts, des frayeurs, des longueurs, des pointes de vitesse et de belles réussites tactiques. ENS Régates arrive 10e de la course dans la nuit du 5 au 6 juillet, et progresse une nouvelle fois dans le classement général pour décrocher la 12e place.

Après Calais et Dieppe, c'est au large des côtes bretonnes que la course se joue.

Mardi 6 juillet, l'équipage fait un parcours banane satisfaisant : un mauvais départ a été rattrapé par une bonne vitesse sur le bord de spi pour terminer la course à la 15e place.

Le 7 juillet à 15 heures l'ensemble des bateaux prend le départ pour la quatrième étape de ralliement, la plus longue du Tour : 202 milles et près de 45 heures de navigation. Un début long avec peu de vent et de nombreuses phases de courants contraires, de bonnes décisions tactiques comme celle de longer le nord des côtes de l'île de Batz et une fin de course sous spi avec un vent favorable permettant à ENS Régates de se mêler à la lutte en tête de course. Vendredi 9 juillet à 13h30 l'équipage arrive sur le ponton, les yeux fatigués mais satisfait de leur course et de la façon dont ils ont défendu une belle 14e place. Ces derniers résultats confirment la 12e place du classement général et rapproche Normale Sup' – Lagardère de la deuxième place étudiante.

RENSEIGNEMENTS ET ACTUALITÉ :
WWW.ENS-REGATES.FR



TOUR DE FRANCE À LA VOILE 2010 - DIEPPE LE 3 JUILLET 2010 - PARCOURS
PHOTO © JEAN-MARIE LIOT / TFP2010 - Mention obligatoire pour toute utilisation

Contact
Amandine Mas
06 27 36 79 08
mas.ensregates@gmail.com

Lagardère

RISE CONSEIL

LOKAD
forecasting web services

eNS
GACHAN BRETAGNE